

Nachhaltige Hardwareentsorgung bei der Provinzial

Provinzial NordWest Konzern kooperiert mit der AfB gGmbH

Münster/Kiel/Hamburg. Der Provinzial NordWest Konzern findet eine nachhaltige Verwendung für nicht mehr benötigte Hardware und kooperiert seit kurzem mit dem gemeinnützigen IT-Dienstleister AfB gGmbH.

Die AfB gGmbH ist Europas größtes gemeinnütziges IT-Unternehmen. Etwa die Hälfte der Mitarbeitenden sind Menschen mit Behinderungen. Ziel ist es, europaweit 500 Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderungen zu schaffen. Die Arbeit des Unternehmens ist darauf ausgerichtet, durch IT-Remarketing den weltweiten Rohstoffabbau zu reduzieren und CO2 einzusparen. „Auch für uns ist es wichtig, mit unseren Ressourcen verantwortungsbewusst und nachhaltig umzugehen“, erklärt Dr. Thomas Niemöller, IT-Vorstand des Provinzial NordWest Konzerns, die Entscheidung für die Zusammenarbeit mit der AfB.

„Wir freuen uns, dass unsere alten Geräte nachhaltig genutzt werden, wir Elektroschrott vermeiden und wir zusätzlich einen Beitrag zur Inklusion auf dem Arbeitsmarkt leisten können“, so Niemöller weiter. Die Provinzial überlässt ihre Alt-Hardware kostenlos der AfB. Dort wird sie zertifiziert gelöscht, gereinigt und wiederaufbereitet. Die runderneuterten Geräte bietet die AfB mit mindestens 12 Monaten Garantie zum Kauf an. Wenn die Geräte nicht mehr verwendet werden können, werden sie zerlegt und recycelt, um neue Rohstoffe zu gewinnen.